

In Arte Veritas trae a los pollos más famosos de internet a Valencia



- La galería inaugura este jueves la exposición del artista callejero internacional, CEET Fouad, reconocido por su representación de los pollos 'Chicanos'
- Este 25 de mayo también se exhibe por primera vez la obra pop del escultor francés Alben, que asistirá a la inauguración en la calle Ciril Amorós, 48

La galería francesa In Arte Veritas inaugura este jueves, 25 de mayo, la exposición de CEET Fouad y Alben, dos artistas con proyección internacional que encabezan el movimiento artístico de los universos pop jugando con elementos ultracontemporáneos en sus obras. En la inauguración, abierta al público a partir de las 19h, los asistentes podrán disfrutar de los famosos pollos 'Chicanos', los personajes más reconocidos en el arte de CEET Fouad.

De las calles a las galerías de París, Hong Kong o Nueva York. El pintor, CEET Fouad, ha cautivado los corazones de los amantes del arte con el uso de su animal fetiche, el pollo. Sus personajes 'Chicanos' nacieron en un restaurante en China, país donde vive el grafitero. Al no conocer el idioma, el pintor tenía que hacerse entender a través del dibujo y así creó su primer polluelo.



Ahora, como centro de su obra, estas aves, criadas en masa, son una metáfora de la sociedad. El artista relaciona esta figura con una imagen de la humanidad encerrada en la ciudad y el urbanismo, intentando buscar una salida. A través de su arte, el grafitero trata temas sociales de actualidad desde el humor y la esperanza.



Por su parte, el francés Alben embarcará este jueves a los asistentes de la galería In Arte Veritas en una experiencia artística llena de referencias sacadas de la cultura pop. El escultor, que se declara un fanático de coleccionar objetos y juguetes abandonados, realiza moldes con ellos y los rellena de otros artículos, dando lugar a obras como las que se exponen en la galería: un Jesucristo de dos metros lleno de dólares, la reinterpretación de 'La última cena' con los superhéroes de Marvel y DC o un Goldorak lleno de pistolas de juguete.

El escultor francés comenzó su trayectoria hace 20 años de forma autodidacta combinando el arte con su manejo de la resina. El artista conocía de primera mano el material gracias a su experiencia en el sector aeroespacial. Las obras del autor combinan la nostalgia con un estilo contemporáneo impactante para hacer reflexionar al espectador.

Así, In Arte Veritas continúa su propósito de llevar el arte más internacional a la ciudad de Valencia. La firma, fundada por el galerista Stéphane Debost, cuenta también con sedes en Toulouse y Angers. “Desde nuestra apertura en Valencia hemos desarrollado una primera línea artística para conseguir que el cliente redescubra el arte desde otros ojos”, concluye Debost.